

令和2年1月8日

あけましておめでとうございます。年末年始は何かと暖かかったですね。何だか季節感が少しずれた感じ。昨日熊本では20度越えとか。

一方、盛岡は-18度。同じ日本列島でも40度近い寒暖差があり、異常気象が進行しているのを何となく感じるところです。気温が目まぐるしく変わる中、皆様ご自愛ください。

さて、各務原市からの情報です。ご確認ください。

研修会開催のご案内です。今回、現場の人材不足を解決する、ひとつの糸口になる研修会です。現在、271名程の人材登録が各務原市内にあり、一部には、看護師さんや介護に関心の高い方も見えます。この方を、貴社の中でうまくフィットするための研修会になります。募集の仕方、接触方法、その先の受入れ、様々な形で学びになります。

是非たくさんの方にご参加いただきたいです。現場の方というよりも労務責任者、経営責任者の方にお声掛けをお願いします。

よろしくご査収ください。

株式会社 五月商店 介護支援部
営業部長 稲垣 光晴

<http://www.satsuki-5.co.jp>

mitsuharu@satsuki-5.co.jp

〒509-0133 岐阜県各務原市鵜沼古市場町 2-56-3
